
2月10日
13：00 冰 壶:男子 循环赛第1轮 C赛道（丹麦VS中国）
15：00 高山滑雪:女子全能 速降
17：45 短道速滑:男子1500米 小组赛（第1—6组）
18：00 冰 壶:女子 循环赛第1轮 A赛道（中国VS加拿大）

赛程点精 （北京时间）

冰雪飞扬
2014年索契冬奥会 2月7日～23日
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□据 新华网

首次参赛闯过预赛关，中国选手宁琴
尽管最终仅列第18位，但作为首个参加冬
奥会该项目比赛的运动员，她已经为中国
自由式滑雪雪上技巧创造了历史。

北京时间9日凌晨，在索契冬奥会自
由式滑雪雪上技巧比赛中，以预赛第二轮
第9位进入半决赛的中国选手宁琴，最终
得到17.26分，列第18位，未能再进一步闯

入决赛。
在前几天的赛前训练中，宁琴不小心

摔破了嘴角，但这在一定程度上缓解了她
紧张的情绪。“以前都是摔断手脚，像我这
样破相还是第一次。”宁琴开玩笑说。

对于成绩，宁琴已经十分满意，她
说：“第二跳可以说是来到索契这么多天
完成得最好的一次，四年后我要站在领奖
台上。”

□据 新浪网

北京时间2月9日消息，打分项目历来都是奥运会引发争议的焦
点区，2002年盐湖城冬奥会的花滑比赛就曾爆出丑闻，裁判因受到俄
罗斯黑手党施压，帮助列日娜娅/西哈鲁利泽拿到金牌，事情败露后奥
委会补发金牌给加拿大选手塞尔/佩尔蒂埃。而就在索契冬奥会花滑
团体赛开始的同时，法国《队报》披露了一个惊人消息，美国已经与俄罗
斯达成了协议，他们将通过裁判间的相互合作来操控比赛。

《队报》披露，一位俄罗斯教练向他们透露，俄罗斯与美国已达成协
议，他们会通过各自的裁判操纵比赛，帮助俄罗斯队拿到花样滑冰团体
金牌，而美国组合戴维斯/怀特则将拿到冰舞的金牌。在团体赛结束
后，这对美国组合也对此事做出回应：“这还是我头一次听到如此不堪
的文章，我们现在只是专注于比赛，对其他的事情一无所知，我们会用
自己的表现来给以回击。”

美国花样滑冰队的发言人也第一时间做出回应：“《队报》的报道绝
对是子虚乌有的，根本不存在两个国家间的互惠，我们不想再对这种没
有明确来源的消息进行回应。”

花样滑冰团体赛是本届冬奥会新增的项目，首日短节目的比赛之
后，俄罗斯队以37分位居榜首，加拿大则以32分，位列第二。

花滑染恙
团体前五没进去
冰舞黄欣彤带病参赛 单人滑张可欣又拉伤

自由式滑雪雪上技巧
中国选手首次参赛进半决赛

雪上创历史 宁琴第一人

美俄操纵比赛分花滑金牌？

□本报综合报道

北京时间9日凌晨，索契冬
奥会花样滑冰团体赛短节目比赛
结束了全部争夺，在冰舞和女单
两项比赛中，黄欣彤/郑讯排名第
十，张可欣排名第七，中国队最终
积20分，排名第七。排名前五进
入自由滑比赛的队伍依次是俄罗
斯、加拿大、美国、日本和意大利。

受甲亢困扰
黄欣彤带病参赛

尽管通过落选赛拿到了索契
冬奥会单项比赛的门票，也使得
中国队获得了进入团体赛的资
格，但黄欣彤/郑讯没能在索契再
次创造奇迹，他们首个出场但只
得到了47.88分，排名垫底。

其实在整个索契冬奥会备战
过程中，黄欣彤一直是带病参
赛。2008年黄欣彤就被查出了
患有甲亢，她表示：“六年来每天
都要服药，并要定期采血。一方
面医生要求不能紧张劳累，另一
方面我是个运动员，训练必须要
上量，这让我非常纠结。”由于琥
珀在俄罗斯被认为可以帮助治疗
甲亢，二人的俄罗斯编舞特地为
黄欣彤购买了琥珀项链，此次参
赛她就将这条项链挂在了胸前。

原本身体状况就不好，来到
索契之后，黄欣彤又突然发起了
高烧，这也在很大程度上影响了
二人的成绩。郑讯无奈地表示：

“对这个分数太不满意了，预期分
数能滑到52分，排在第八。”

冬奥会首秀 张可欣意外拉伤拉伤

18岁的张可欣迎来了自己的冬奥会首秀。
由于之前的冰舞比赛使得中国队已经基本无缘长节目比赛，但张可欣还

是期望用自己的努力再进行一次冲击。
“对我个人来说其实没有什么压力，只要不是倒数第一就好。但

还是期待中国队能够进入自由滑的比赛，所以上场之前有点紧张。”
张可欣说。

最终她得到了54.58分，排名第七。更加遗憾的是，她在比赛
中意外拉伤了腿部肌肉，是否影响到接下来个人赛的发挥还不
得而知。

谈及接下来的个人赛，张可欣表示：“相对来说个人赛没有
团体赛那么紧张，但也不敢怠慢。不过相比之下团体赛是代
表整个中国队，害怕自己的失误会影响整个队伍的成绩。”

队员已尽力 第七属于正常水平

虽然最终未能进入前五，闯入自由滑比赛的争夺，
但冬管中心花滑部部长杨东表示：“我感觉运动员都
尽力了，第七是我们正常的位置。”

“四个项目中，双人滑和男单一直是我们成
绩不错的项目，女单和冰舞相对来说与最高
水平有一定的差距，这也是不争的事实。”
杨东介绍，“第一个比赛日只是赛程恰
好安排了我们的两个优势项目，最
终拿到这个名次也在我们的意
料之中。另外，团体赛是冬奥
会的新增项目，中国队还需要
了解和适应的过程。”

花滑队主教练赵宏博说：“我们
的选手基本都发挥了正常的水平，所以没什么
遗憾的。奥运会就是奥运会，整体实力没有达到
这个水平是没有办法的事情。争取在以后的团体
赛中进入前五，虽然这个目标在短时间内还有些
困难，但只要大家共同努力和进步一定会实现。”
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